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Aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e nove, às 09h e 40 min (nove horas e 10 
quarenta minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 11 
ducentésima quadragésima nona reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 12 
conselheiros, Omar Azambuja Condotta, como presidente, e Adelto Rohr, como secretário ad hoc. 13 
Estiveram presentes os conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Carlos Adolfo Bernd, César 14 
Marques Sarmento, Cláudio Meirelles Lago, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége Mentz, Marcos 15 
Antônio Saraçol Pereira, Maria Luiza Zanotta Urbanetto, Maris Regina Vieira Honaiser e Sérgio 16 
Luiz Brum e os conselheiros suplentes Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, Marisa Ney Santos de 17 
Pinho e Augusto César Pio de Almeida. Iniciada a sessão o presidente Omar registrou a presença do 18 
Diretor Administrativo-Financeiro Alex Fernando da Trindade. Aberto espaço para informes o 19 
Diretor Administrativo-Financeiro Alex da Trindade sugeriu aos conselheiros que visitassem a nova 20 
sede do CanoasPrev e conhecessem o instituto. A conselheira Maria Luiza comunicou que o 21 
PREVIMPA recebeu diversos pedidos de antecipação de tutela de servidores requerendo isenção da 22 
contribuição previdenciária sobre serviço extraordinário. Relatou que os pedidos foram agravados 23 
pelo PREVIMPA obtendo-se ganho em quase todos. Alertou quanto à importância de informação 24 
aos servidores sobre o assunto, pois muitos são orientados que a isenção é um direito líquido e 25 
certo, sendo que na legislação vigente está expressa a obrigatoriedade da contribuição sobre as 26 
parcelas remuneratórias. A seguir alguns conselheiros ainda se manifestaram sobre o tema. Após os 27 
informes o conselheiro Adelto leu a ata n.º 26/09, que foi aprovada após as retificações. Passando 28 
para a pauta do dia o Diretor Administrativo Alex da Trindade procedeu a apresentação da Divisão 29 
Administrativo-Financeira sobre a Resolução BACEN 3790/09, esclarecendo as dúvidas 30 
apresentadas. Ao final da sessão o presidente Omar agradeceu em nome do Conselho de 31 
Administração. Passando para as considerações os conselheiros acordaram, conforme sugestão do 32 
conselheiro Adelto, que a pauta da próxima sessão será a apresentação atuária pela empresa CSM. 33 
Encerrados os trabalhos, foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Adelto Rohr 34 
conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 35 
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